

Pâques, ou l'Espérance à notre porte.

Depuis la grande entrée en Carême du mercredi des Cendres, en franchissant les portes lors de la journée Jubilaire à Briançon fin mars, puis en passant la porte de Jérusalem avec le Christ au jour des Rameaux, nous avons avancé ensemble sur le chemin de l'Espérance, avec au cœur la Foi profonde que le Seigneur a déjà ouvert la route pour tous. Et nous aurons peut-être médité sur la fameuse « porte étroite » que nous indique souvent Jésus dans les Evangiles.

Nous venons de célébrer le Passage du Seigneur au cœur de notre humanité, ne s'épargnant pas la descente dans nos terribles enfers, et remontant victorieux de tant de désastres par la seule puissance de son Amour ! C'est cette porte étroite qu'Il a Lui-même emprunté pour frayer à l'humanité ce passage de la mort vers la Vie. La Résurrection en est manifestation éclatante, venant aussi déposer une puissante Espérance dans notre temps et nos réalités de chaque jour.

Nous pouvons alors proclamer : l'Espérance est en marche !
Si notre cœur s'ouvre à Elle, Celle-ci nous accompagne dans chacune de nos traversées quelque fois heureuses, souvent douloureuses, toujours mouvantes.

Et suivre le Christ dans sa mort par Amour, jusque dans sa résurrection, c'est aussi concevoir qu'Il nous entraîne et nous appelle à vivre ce même itinéraire, en recueillant au fond de nos cœurs ce germe de l'Espérance, en devenant témoin de cet Amour vivifiant dont il veut nous combler, faisant de nous des porteurs de cette même Lumière.

La Lumière de Pâques illuminant le monde nous pousse ainsi de l'avant comme disciples de cette Espérance, sûrs de cette capacité de l'Amour Divin à transformer les cœurs les plus endurcis, à relever les vies les plus dévastées, à réveiller les consciences les plus enténébrées.

Alors oui :

Que brille à tout jamais cette lumière, Que brille dans nos cœurs la joie du Père,

Que brille dans l'Eglise la joie des fils de Dieu :

Ô nuit si lourde de mystère, Ô nuit si riche de clarté, Ô nuit d'amour !

Nous te louons, splendeur du Père, Jésus, Fils de Dieu !

Jean-Michel Bardet, curé